



## Réunion de la communauté aux Grands-Vents Une soirée intergénérationnelle pour rendre hommage à Claude Schryburt



### Les Titres

**P3 : Éditorial :** Les dérives capitalistes du soccer

**P4 :** Un nouveau programme d'aide à l'entrepreneuriat pour les femmes du Labrador

**P6 :** Autochtones et francophones de la Baie Saint-Georges plus unis que jamais

**P8 :** Spectacle de fin d'année à l'École des Grands-Vents

**P12 :** Canadian Parents for French récompense l'engagement dans l'épanouissement du fait français

**P13 :** La Saint-Jean-Baptiste, bientôt un congé férié dans tout le Canada?

**P20 :** Le 1<sup>er</sup> Prix du Gaboteur remis à une étudiante de l'Université Memorial

### Sommaire

La Une .....	1-2-3
Éditorial .....	3
Labrador .....	4-5
Côte-Ouest .....	6-7
Avalon .....	8-9
Focus .....	10-11
Actualités .....	12-13-14-20
Section Jeunesse .....	15
Jeux/horoscope .....	16
Vie pratique .....	17
Annonces .....	18-19

**Joëlle Perron-Oddo**  
 Saint-Jean

Les membres de la communauté francophone de Saint-Jean ont souligné le départ à la retraite de Claude Schryburt, professeur émérite de français et d'histoire à l'École des Grands-Vents, lors d'une soirée festive le 18 juin dernier organisée conjointement par les aînés de l'Association communautaire francophone de Saint-Jean (ACFSJ) et les jeunes de l'École des Grands-Vents.

« On vous a réservé toutes sortes de surprises au cours de la soirée », annonçait Rose Verge, à la tête du comité organisateur, lors de son discours inaugural. Déjà, plusieurs dizaines de personnes discutaient amicalement dans le foyer du Centre scolaire et communautaire des Grands-Vents, inondé d'une lueur crépusculaire, verre de vin ou de jus à la main. Alyssa Létourneau, au violoncelle, et Cassie Jo Moore, au violon et au piano, accompagnaient les conversations avec des airs enchanteurs. « C'est la communauté, en étroite collaboration avec les jeunes, qui a rendu possible l'organisation de cette

soirée », précisait Mme Verge avant d'inviter les convives à se rendre dans le théâtre transformé en salle de banquet. Grandes tables circulaires, nappes immaculées et délicates chandelles y attendaient les invités.

Avant que la cérémonie ne débute officiellement, les tablées étaient invitées à se rendre au buffet. Guidés par les effluves de lasagne, de macaroni au fromage et de cigares au chou, les invités furent servis par une équipe énergique de bénévoles. Après le dessert, la présentation d'un montage de photos a marqué le début de la soirée hommage au professeur

Claude Schryburt qui prend sa retraite.

**Au revoir, Monsieur le professeur**

De la part de tous les élèves de l'École des Grands-Vents, Alyssa Létourneau a offert une pièce musicale à M. Schryburt afin de le remercier pour son travail exceptionnel. « Tu as apporté quelque chose de nouveau dans notre cours de français », a-t-elle déclaré à son professeur avant de faire vibrer les cordes de son violoncelle.

Janette Poirier, une collègue de M. Schryburt, a composé une chanson sur l'air de *La Manie* de Georges



## Départ à la retraite de Mark Cormier

Pages 10/11: Portrait et hommage à l'actuel directeur de l'école Notre-Dame-du-Cap